

Manuel Marrero annonce que toutes les installations touristiques seront prêtes pour la haute saison



La Havane, 26 sept. (RHC).- Manuel Marrero, ministre cubain du Tourisme, a annoncé, dans des déclarations à la presse que toutes les installations touristiques de notre pays seront prêtes pour la haute saison.

«Nous confirmons de façon objective notre engagement...toutes les installations du tourisme cubain seront à même de fonctionner pour la haute saison après le passage de l'ouragan Irma » a déclaré le ministre au cours d'une rencontre effectuée au Centre de conventions Plaza Américas de la station balnéaire de Varadero avec quelque 160 tour-opérateurs qui commercialisent les pôles touristiques de notre pays.

Il a souligné qu'il parlait en connaissance de cause après avoir parcouru tous les sites touristiques de la côte nord de notre île.

Il a souligné que les services d'électricité, d'eau et des télécommunications sont rétablis dans tous les pôles touristiques du pays affectés par le cyclone.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/142528-manuel-marrero-annonce-que-toutes-les-installations-touristiques-seront-pretas-pour-la-haute-saison>



Radio Habana Cuba